Vpe: \$746.584 Tirada: Vpe pág: \$1.370.325 Difusión:

Audiencia

Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación:

24/10/2024

Fecha



Consejo Regional aprobó dos ambulancias para Victoria



Hugo Monsalves aseguró que tuvo que dar la pelea, pero que finalmente logró que ambos vehículos sean para la comuna. También dijo que van a reactivar construcción de APR de Pehuenco.

Neimar Claret Andrade

Luego de una buena defensa en la Comisión de Salud del Consejo Regional por parte del representante de Malleco, Hugo Monsalves, los consejeros regionales aprobaron, a través del Mensaje 247, un total de 1.042 millones de pesos para la adquisición de seis ambulancias para el SAMU de La Araucanía, dos de las cuales fueron destinadas a la comuna de Victoria.

"El mensaje 247 —detalló el consejero Monsal-– que sigńifica aprobar seis ambulancias SAMU para la región, de las cuaestaban conversado anteriormente, que eran dos para Victoria, una para Padre las Casas, otra para Pitrufquén y dos para Temuco y en la comisión, de repente, quisieron bajarme una de Victoria, pero yo batallé hasta el final, así que gracias a Dios accedieron a mi pedido y en la comisión se aprobaron estas seis am-

Esta decisión, aseguró, fue ratificada más tarde en la sesión plenaria del Consejo Regional.

"Yo di las gracias lógica-mente a todo el Consejo Regional -comentó - a mi comisión y todo por lo que me significaban estas ambulancias para Victoria, así es que muy contento, una vez más cumpliendo como consejero regional, esto no le sirve solamente a Victoria, sino también a otras comunas como Curacautín. Lonquimay y Traiguén".

Monsalves acotó que el paso que sigue es abrir el proceso de licitación para la compra de las ambulancias por el Ministerio de

Reactivarán construcción en APR en Pehuenco

En otro orden de ideas, el consejero Hugo Monsalves informó que también se aprobaron los recursos para la reactivación de la construcción del Agua Potable Rural (APR) de Pehuenco, camino a Cu-racautín, que ya llevaba un avance de 90 % de su construcción, pero la obra fue abandonada debido al vandalismo y el terrorismo al que fue sometida la empresa responsable.

12.000

3.600

3.600

54,48%

En ese sentido resaltó que luego de que la empresa abandonara los trabajos, "yo calladamente fui apurando las gestiones y es-tando preocupado de ellas y hoy día también, gracias a Dios salimos a flote, porque esta obra está costando ahora 1.497 millones de pesos, por lo tanto, el total de la obra sale por 3.522 millones de pesos, o sea, para el 10 % es prácticamente poco más de la mitad de lo que costó en principio la obra".

Finalmente Hugo Monsalves afirmó que estoy "muy contento y muy feliz por haber aprobado una vez más por el pleno del Consejo Regional esta platita para el sector de Victoria y especialmente con tanta necesidad que hay del agua potable para toda la gente, especialmente en el cam-